

Deutscher Reising erkundet zum Jubiläum Namibia

von Lena-Marie Lübker | Donnerstag, 16. Januar 2025



Rund 14 Reiseprofis vom Deutschen Reising erhielten im Dezember die Chance, die vielfältige Natur und Tierwelt Namibias zu erkunden. Anlass für die Reise war das Jubiläum der Kooperation.

Exotischer Jahresabschluss: In Kooperation mit Chamäleon und Discover Airlines hat der Deutsche Reising das vergangene Jahr mit einer Jubiläumsreise ausklingen lassen. Was die Mitglieder in Namibia erleben durften.

Das Land im Südwesten Afrikas steht auf der Bucketlist vieler Reisender: Neben den "Big Five" der Tierwelt warten eine vielfältige Landschaft, eine interessante Kultur und herzliche Menschen. Vom 6. zum 16. Dezember 2024 durften 14 Reiseexperten vom Deutschen Reising **die ganze Vielfalt Namibias** einmal auf eigene Faust erkunden. Um das möglich zu machen, hat **die als Verein organisierte Kooperation** gemeinsam mit dem Berliner Veranstalter Chamäleon und Discover Airlines einen Fam Trip auf die Beine gestellt.

Vom Etosha Nationalpark bis in die Namib-Wüste

Die Gruppe landete in der Hauptstadt Windhuk, um sich von dort gemeinsam mit Reiseführerin Maja auf den Weg zu allen wichtigen Reise-Highlights zu begeben: Über die Otavi-Berge ging es in den Etosha Nationalpark, einem 22.000 Quadratkilometer großen Naturreservat. Dort konnten die Reiseexperten Elefanten, Nashörner, Antilopen Giraffen und eine Löwenfamilie sichten.



Mehr dazu

Von der Türkei-Tagung

Wie sich der Deutsche Reising aktuell wandelt

Die weitere Tour führte über das Erongo-Gebirge an den Südatlantik nach Swakopmund. Hier wartete eine Katamaranfahrt zur Robbenkolonie in der Walvis Bay, begleitet von Delfinen und Pelikanen. Kontrastreich ging es direkt weiter in die Namib-Wüste mit ihrem unvergleichlichen Sternenhimmel und dem Sandmeer Sossusvlei. Am Ende der Reise wartete das hügelige Hochland vor Windhuk mit der Onjala-Lodge, einer perfekt in die namibische Buschsavanne integrierte Unterkunft mit Swimmingpool und dem ZenSations-Spa.

Namibia hautnah: Deutscher Reising veranstaltet exotische Jubiläumsreise



1 / 33

Am südlichen Wendekreis – Reisegruppe am Capricorn nördlich von Solitaire. (Foto: Deutscher Reising/Herrepixx)

Teilen  



Nicht nur die Natur und **die Tierwelt Namibias** hinterließen einen bleibenden Eindruck bei der Gruppe, sondern auch die Reiseleiterin Maja. Davon zeugte auch der Eintrag im Gästebuch: "In Deiner unglaublichen Authentizität präsentierst und symbolisierst Du Namibia auf allerhöchstem Niveau und im allerbesten Sinne: Du bist stark und präsent wie ein Nashorn, emphatisch und liebevoll wie ein Elefant, leidenschaftlich, umarmend, und fürsorglich wie eine Löwenmama, umsichtig wie eine Giraffe, scharfsinnig wie ein Leopard, schlau wie ein Schakal, flink und stolz wie ein Oryx, sowie verschmitzt und ulkig wie ein Erdmännchen. Wer kann schon sagen, dass man all das auf sich vereint – Du kannst das, und zwar in seiner sympathischsten Form! Wir haben dank Dir Namibia nicht nur kennen, sondern lieben gelernt!"